



Sitzungstag: 25.10.2007

Niederschrift über die Sitzung des Gemeinderats Wiesenfelden

Lfd.
Beschl. Behandelter Gegenstand - Inhalt des Beschlusses
Nr.

I. Öffentlicher Teil

1 Schaffung einer gentechnikfreien Anbauzone Wiesenfelden

Bereits in der Sitzung vom 07.12.2006 war der Gemeinderat mit dem Antrag auf Schaffung einer gentechnikfreien Anbauzone befasst.

Die Gemeinde hat zwischenzeitlich mit den wenigen Pächtern von gemeindeeigenen Ackerflächen entsprechende Nachträge mit einem Verzicht auf den Einsatz gentechnisch veränderter Organismen geschlossen.

Die praktizierenden Landwirte Rudolf Gürster, Karl Hecht und Norbert Schott haben ihrerseits mit den Landwirten im Gemeindebereich Wiesenfelden gesprochen und vor kurzem im Gemeindeamt 116 Erklärungen (= 73,42 %) zum „freiwilligen Verzicht auf Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen“ vorgelegt.

Die Damen und Herren des Gemeinderates unterstützen den Willen der Landwirte nach gentechnikfreiem Anbau analog den Gemeinden Ascha, Falkenfels, Rattiszell und Stallwang im nördlichen Landkreis und damit ca. 6.500 ha zusammenhängende Nutzfläche.

Als sichtbares Zeichen mit entsprechender Außenwirkung werden die sechs Begrüßungstafeln der Gemeinde ergänzt mit dem Zusatzschild „Gentechnikfreie Anbauregion Wiesenfelden“.

Zahl der Gemeinderäte : 17
davon anwesend : 14
Abstimmungsergebnis : 14 : 0